
Barcina recortará
más y no va a las
urnas por miedo
a los abertzales

Gaixorik
dagoen Aitzol
Gogorza presoa
ospitaleratu
dute Bilbon   >23

El debate sobre Nafarroa
sirvió para que su presi-
denta, Yolanda Barcina,
avise de más recortes. No
quiere adelantar comicios
porque la alternativa a
UPN es la abertzale.>20-21

La negociación con las FARC ya es oficial 

Oslo marca un jalón en la búsqueda de una solución al conflicto armado en Colombia. La mesa se constituyó
ayer con las dos partes presentes; a un lado las FARC –en la foto, a la izquierda, su «número dos», Iván
Márquez– y al otro el Gobierno colombiano –Humberto de la Calle, jefe de la delegación, a la derecha, es
saludado por un mediador cubano–. El arranque del diálogo oficial, que seguirá ahora en Cuba, dejó estos
gestos de satisfacción, pero también divergencias y la constatación de que nada va a ser fácil.   >13-15
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EPPK ofrece su voto a EH Bildu y anima a sumar fuerzas y quebrar el bloqueo >6

IÑIGO URKULLU, CANDIDATO A LEHENDAKARI DEL PNV

La prioridad absoluta de Iñigo
Urkullu, candidato del PNV a le-
hendakari, es hacer frente a la
crisis. Considera que en la pró-
xima legislatura, «en estos cua-
tro años, va a haber dos etapas.
Una primera en la que nos tenga-
mos que emplear a fondo en la re-

cuperación económica. Y habrá,
espero, tras haber asentado esas
bases, una etapa para poder ha-
blar  también de un estatus de Go-
bierno diferente». El PNV planea
un acuerdo sobre un nuevo Esta-
tuto en el Parlamento, que podría
someterse a referéndum entre la

ciudadanía de la CAV antes de lle-
varlo a Madrid. Dice Urkullu ha-
ber «aprendido del portazo de
2005» y saber que «los pasos que
tengamos que dar sean pasos fir-
mes». El candidato jeltzale sostie-
ne que el Gobierno español y has-
ta la Audiencia Nacional han dado

pasos silenciosos en materia de
política penitenciaria, aunque
«son  insuficientes y todavía que-
da mucho por hacer». Defiende el
TAV como una buena inversión, y
asegura que si se queda sin salida
será «una provocación para los es-
tados francés y español». >2-5

«Dos años a fondo con la crisis y
luego hablaremos del estatus»

KULTURA Expertos analizan en Donostia el futuro de los museos en «tiempos de crisis» >50-51


